
第 47 回定時株主総会 質疑応答 

 

以上 

質問１ 配当性向について 
PBR が 1 倍割れしているのは上場企業としてかなり低い評価であると感じている。今期

のように最終損益が⾚字の時は仕⽅がないが、最終損益が⿊字の場合、配当性向を 100％
にするべきだと思う。 

当社は 50 億円近い内部留保があるが、設備投資が必要な業界とは思えない。今後、現⾦
が必要となるのであれば、その理由を教えてほしい。 

  
回答１ 株主様へ安定した配当を⾏うことを配当⽅針としております。現⾦を必要とする理由と

して、現在継続している裁判の結果により必要となる可能性も考慮しています。 
（回答者：⽥代社⻑） 

  
  
質問２ スポーツイベントについて 

今後の業績に影響を与える可能性の⾼い⼤型のスポーツイベントはあるか。 
  
回答２ 2025 年に東京で開催される世界陸上競技選手権大会や、2026 年に愛知県で開催される

アジア競技⼤会などがございます。 
（回答者：⽥代社⻑） 

  
  
質問３ 配当について 

今期のように⾚字決算となった際は、無配の決断をしても良いのではないか。今期につ
いては、そのようなことを検討したかどうかを教えてほしい。 

  
回答３ 過去には、⾚字決算だった際に無配としたこともあります。現在は、株主様へ安定した

配当を⾏うことを配当⽅針としておりますので、今期は⾚字決算でしたが配当をさせてい
ただきました。 

（回答者：⽥代社⻑） 
  
  
質問４ 対処すべき課題 ⾃⾛式⼈材の育成について 

⾃⾛式⼈材の育成について、具体的にどのような取り組みを⾏っているのか。 
  
回答４ 若⼿社員を中⼼に新規事業の検討や多様性について学んでハンドブックを作成するな

ど、会社や⾃⾝の成⻑のために何をするべきかを⾃ら考えて⾏動できるような取り組みを
⾏っております。また、社⻑である私⾃⾝が経営だけでなく現場に⼊り、それを社内に発
信していくことで、⾃⾛する姿を⾒せております。 

（回答者：⽥代社⻑） 


